

30 jóvenes de la Comuna recibieron la Beca Deportiva Municipal de La Ligua

Este miércoles 12 de julio, en el Salón del Edificio Consistorial de La Ligua, se realizó la entrega de las Becas Deportivas Municipales 2023, beneficio que este año llegó a 30 jóvenes atletas destacados o con proyección en disciplinas federadas, tales como fútbol, basquetbol, karate, voleibol, motocross y patinaje artístico.

La ceremonia fue encabezada por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, junto al encargado comunal de Deportes, Ricardo Irrazabal Aguirre, más la presencia de padres, apoderados y representantes de los becados.

Anuncio Patrocinado

Cada seleccionado recibió un único aporte de 10 UTM, es decir, 632.630 pesos. El Jefe comunal destacó el aumento de los recursos para financiar esta beca, subiendo la cantidad de personas beneficiadas. A su juicio, el desarrollar una actividad deportiva “es muy caro” y requiere un gran esfuerzo de las familias.

La Beca Deportiva Municipal de La Ligua es un esfuerzo de la gestión del alcalde Patricio Pallares, con el respaldo del Honorable Concejo, destinado a apoyar el desarrollo de nuestros talentos deportivos y a aportar a su crecimiento individual como atletas de alto rendimiento.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

30 jóvenes de la Comuna recibieron la Beca Deportiva Municipal de La Ligua

El Alcalde de La Ligua se comprometió a continuar apoyando a las y los deportistas liguanos, junto a desarrollar proyectos para mejorar el equipamiento comunal, para fomentar los buenos hábitos, ganarle a la droga y a la delincuencia.

Esta Beca Deportiva Municipal constituye un apoyo directo a la economía familiar de cada uno de ellos, pues significa aliviar, de alguna u otra manera, la carga de gastos que genera un deportista en toda su etapa de formación, e incluso, en el ámbito profesional.

y tú, ¿qué opinas?